

Stellen Sie jetzt die Weichen.

David Claudio Siber, Landesverband Schleswig-Holstein

Die Politik braucht eine neue Basis.

transparent, ethisch, unabhängig

 dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland

www.diebasis-partei.de

VIER SÄULEN – die Basis unserer demokratischen Politik.

FREIHEIT respektieren

Eine freiheitliche Gesellschaft erfordert eine **basisdemokratische Willensbildung**, bei der alle mündigen Bürger*innen **gleichberechtigt** an politischen Entscheidungen **beteiligt** sind. Diese Gleichberechtigung will **dieBasis** fördern und durch gleichen Zugang zu Willensbildung, Entscheidungsfindung und Entscheidungsbefugnis garantieren.

MACHTBEGRENZUNG durchsetzen

Eine freiheitliche Gesellschaft ist nur vorstellbar, wenn **Machtstrukturen** kontrolliert und **begrenzt** werden. Funktions- und Mandatstragende von **dieBasis** bleiben deshalb immer allen Mitgliedern verpflichtet und werden durch **regelmäßige Befragungen** und **Abstimmungen** in den verschiedenen Gremien **Empfehlungen der Parteibasis** einholen und berücksichtigen.

ACHTSAMKEIT fördern

So achtsam wie wir selbst behandelt werden möchten, sollten wir auch unser Gegenüber behandeln. Doch erst aus dem achtsamen und liebevollen Umgang mit sich selbst erwächst die **respektvolle Begegnung** mit den Mitmenschen. Diese Einsicht ist Grundlage für **dieBasis**.

Sie ist gleichzeitig unser **Leitbild** für eine Gesellschaft, in der wir Menschen **gewaltfrei** kommunizieren und einen **friedlichen** und **solidarischen** Umgang miteinander pflegen.

SCHWARMINTELLIGENZ nutzen

Unsere Welt wird immer komplexer und stellt uns vor **wachsende Herausforderungen**. Vereinzelt Expertenwissen garantiert nicht automatisch die besten Lösungen. **dieBasis** möchte die „**Weisheit der Vielen**“ nutzen. Denn aus vielen verschiedenen Perspektiven betrachtet lässt sich ein Sachverhalt besser erkennen und **besonnener** darüber entscheiden. Nur so finden sich wirklich **ausgewogene Lösungen** für eine **lebenswerte Zukunft aller Menschen** und für den nachhaltigen Umgang mit der Natur.



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland

www.diebasis-partei.de
Ruppiner-See-Straße 27, 13599 Berlin